



Pressedienst

3. Januar 2014

006/2014 **Sternsinger-Empfang im Rathaus**

007/2014 **Fahrbahnerneuerung an der Vinckestraße**

008/2014 **VHS bietet zum Jahresbeginn zwei neue Computer-Kurse für Einsteiger an**

009/2014 **Beratung für Eltern sprachauffälliger Kinder**





3. Januar 2014

006/2014

Sternsinger-Empfang im Rathaus

„Segen bringen, Segen sein. Hoffnung für Flüchtlingskinder in Malawi und weltweit!“ So lautet das Motto der diesjährigen Sternsingeraktion des Kindermissionswerks „Die Sternsinger“ e.V. Auch in Castrop-Rauxel sind bis Montag, 6. Januar, wieder viele Kinder und Helfer aus den katholischen Gemeinden unterwegs, um für Kinder in aller Welt zu sammeln.

Zum Start der Aktion empfing Bürgermeister Johannes Beisenherz am gestrigen Freitag (03.01.) gemeinsam mit den beiden stellvertretenden Bürgermeistern Peter Millner und Hans-Hugo Kurrek 24 Sternsinger aus fünf Castrop-Rauxeler Gemeinden im Rathaus. Im Gewand der Heiligen Drei Könige sangen die Kinder der Gemeinden St. Lambertus Henrichenburg, Herz Jesu Rauxel, St. Antonius Ickern, St. Lambertus Castrop und St. Barbara Ickern „Wir kommen daher aus dem Morgenland“ und machten sich anschließend auf in die Stadtteile.





3. Januar 2014

007/2014

Fahrbahnerneuerung an der Vinckestraße

Die Bauarbeiten an der Vinckestraße in Ickern schreiten auch im neuen Jahr weiter voran.

Auf dem Teilstück zwischen Recklinghauser Straße und Winterslake wird nach der westlichen nun auch die östliche Seite der Fahrbahn erneuert. Die dortigen Arbeiten beginnen am Dienstag, 7. Januar, und enden voraussichtlich Mitte März.

An der Verkehrsführung ändert sich nichts. Die Straße ist halbseitig befahrbar, allerdings ist die Durchfahrt nur Anliegern, Rettungsfahrzeugen und Linienbussen gestattet. Eine Umleitung für den Verkehr über die Recklinghauser Straße und die Ickerner Straße ist ausgeschildert.





3. Januar 2014

008/2014

VHS bietet zum Jahresbeginn zwei neue Computer-Kurse für Einsteiger an

Gleich zu Beginn des Jahres starten zwei neue Computerkurse der VHS. Anfänger haben hier die Möglichkeit, den selbstständigen Umgang mit dem PC zu erlernen.

Der erste Kurs, der sich an Senioren richtet und zu dem alle Teilnehmer ihr eigenes Notebook mitbringen können, beginnt am Montag, 13. Januar, von 10.00 bis 12.30 Uhr im EDV-Raum der VHS an der Bodelschwingher Straße 35 auf Schwerin.

An acht Vormittagen lernen die Teilnehmer den Umgang mit dem Betriebssystem des eigenen tragbaren Rechners. Sie können direkt Einstellungen unter Anleitung vornehmen und mit nach Hause nehmen. Man lernt sein Notebook an seine Bedürfnisse anzupassen. Zudem erklärt der Kursleiter, wie der Internet-Zugang eingerichtet wird. Auch ein E-Mail-Postfach und nützliche Programme werden installiert, unnötige Dinge von der Festplatte werden entfernt. Darüber hinaus werden kostenlose Programme vorgestellt, wichtige Sicherheitseinstellungen vorgenommen. Und natürlich kann auch jeder, der kein eigenes Notebook hat, teilnehmen. Ihnen stellt die VHS Computer zur Verfügung.





Pressedienst

Seite 2

Ein zweiter Einsteiger-Kurs am Abend beginnt am Dienstag, 21. Januar, ebenfalls im Haus an der Boldeschwingher Straße 35. Dienstags und donnerstags von 18.30 bis 20.45 Uhr erlernen die Teilnehmer die Grundlagen zum selbständigen Umgang mit dem Computer und machen erste Schritte im Internet.

Die praktische Handhabung von Maus und Tastatur wird ebenfalls geübt, sinnvolle Einstellungen werden erklärt, ebenso die Nutzung des Internets. Man lernt das Suchen und Finden im weltweiten Netz und kann sich eine eigene E-Mail-Adresse einrichten.

Anmeldungen und Informationen in der VHS im Rathaus, Raum 141, Tel (02305) 106-2638 und auch im Internet: www.vhs-castrop-rauxel.de





3. Januar 2014

009/2014

Beratung für Eltern sprachauffälliger Kinder

Die Hans-Christian-Andersen-Schule, Förderschule mit dem Schwerpunkt Sprache, an der Dresdener Straße in Deininghausen bietet einen Beratungsservice für Kinder an, bei denen eine Sprachauffälligkeit besteht oder vermutet wird.

Eltern und Erziehungsberechtigte von betroffenen Kindern können einen persönlichen Beratungstermin mit einem fachkundigen Ansprechpartner telefonisch unter (02305) 31097 vereinbaren.

